

Symburner Anzeiger

Allianz der Schmiede aus Bogonda und Traskadar

Die Schmiede aus Traskadar und Bogonda haben beschlossen noch enger zusammen zu arbeiten. Die Schmiedeallianz soll dies erleichtern



Sir Heinrich von Graustaat, der Baron von Bogonda und General Kriegfried, der Baron von Traskadar begrüßen diese Entwicklung sehr, wie beide beteuern.



Junger sindorainer Magier in Floyn aufgenommen.

Ein junger Magier aus Sindorain, Absolvent der dortigen Magierakademie hat die Zulassung für die erhabene Magierakademie zu Floyn in Synoria erhalten. Dies ist eine große Ehre für ihn aber auch für die kleine Akademie in Sindorain, deren Qualitätsstandart sich in den letzten Jahren, wie man an dieser Entwicklung sieht, erheblich verbessert hat.

Neuer Spieler bei den Demergéer Dilettanten

Das demergéer Humpfballteam kann nach der verlorenen Meisterschaft gegen die Bogonda Lunatics nun wieder hoffen. Sie konnten einen neuen Spieler rekrutieren. Sir Almenar, der das Team in der nächsten Saison bereichern wird, hat bereits mehrere wichtige Spiele mit trabwonischen Mannschaften bestritten.

Zweiköpfiges Drachencross gezähmt

In Felidia gelang es der Priesterschaft der Riba seit langer, langer Zeit wieder einmal ein zweiköpfiges rotes Drachencross zu zähmen. Drachencrosser sind sehr gefährliche Tiere und ausgesprochen schwer zu zähmen. Gerade die zweiköpfigen Vertreter dieser Rasse stellen selbst geübte Tierführer vor gewaltige Probleme.

Seuche in Demergé ausgebrochen.

In Demergé verbreitet sich eine bisher unbekannt Krankheit seuchenartig. Vor allem Kinder und alte Menschen werden davon befallen, aber auch junge Erwachsene und Männer im besten Alter müssen sich in Acht nehmen. Die Krankheit beginnt mit Hautausschlag, Übelkeit und Fieber. Über den weiteren Verlauf der Epidemie ist noch nichts bekannt. Die demergéer Ärzte suchen derzeit fieberhaft nach Heilmethoden um die Kranken zu kurieren.